



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Carambola deja motociclista muerto; uno logra salvarse

ALBERTO JIMÉNEZ

Dos personas que viajaban a bordo de una motocicleta -en calles de la colonia Guerrero- fueron embestidas por un automovilista que circulaba a exceso de velocidad. Un hombre de 25 años murió al instante, mientras que su acompañante fue llevado a un hospital.

De acuerdo con los primeros reportes, el

automovilista involucrado aceleró su marcha para evitar ser identificado o detenido por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Personas que avanzaban sobre el cruce de Eje 1 Poniente Guerrero y Eje 1 Norte Mosqueta escucharon el fuerte golpe, alrededor de las tres de la mañana, por lo que se acercaron a tratar de ayudar.

Al notar que los dos motociclistas yacían inconscientes en el suelo llamaron a los números de emergencia y solicitaron apoyo de paramédicos y policías.

Momentos más tarde, paramédicos de la Alcaldía Cuauhtémoc llegaron al cruce mencionado con la intención de ayudar a la pareja de motociclistas, quienes presentaron múltiples fracturas en el cráneo por no portar casco de seguridad.

Los socorristas diagnosticaron la muerte de un joven de mediana edad, mientras que su acompañante fue llevado en estado crítico a un hospital cercano para ser valorado y atendido por médicos traumatólogos.



La chuzza dejó un herido, acompañante de la víctima mortal /CORTESÍA

EN LA COLONIA GUERRERO

Echa la lámina a motociclistas

Impacta conductor de camión de carga al potro y se fuga; el jinete no la cuenta

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un motociclista falleció la madrugada del miércoles tras ser arrollado por un automóvil, en la Colonia Guerrero, Alcaldía Cuauhtémoc.

La víctima, de 25 años aproximadamente, conducía una motoleta e iba acompañado de otro individuo, quien resultó herido y fue hospitalizado.

El accidente ocurrió alrededor de las 3:00 horas, cuando los jóvenes circulaban por Eje 1 Norte Mosqueta, con dirección hacia Paseo de la Reforma.

Al llegar al cruce con Eje 1 Poniente Guerrero, el semáforo se puso en rojo y se detuvieron.

Mientras aguardaban a que la luz cambiara a verde, fueron embestidos por detrás por un vehículo de carga.

Según las primeras versiones, el conductor responsable avanzaba en la misma dirección e ignoró el alto.

Tras el impacto, los jóvenes salieron proyectados y azotaron sobre el pavimento, mientras que su vehículo avanzó algunos metros a ras del suelo.

En lugar de detenerse, el chofer de la unidad continuó su camino y escapó.



Al cuerpo le colocaron una manta azul; el acompañante fue llevado herido al hospital.



Fecha:

29/07/21

Sección:

La roja

Página:

P, 2 y 3

El Gráfico

EN LA ZONA METROPOLITANA

POTROS CAÍDOS

Los hombres que iban en una motoneta fueron embestidos; el otro biker chocó de frente

REDACCIÓN

Dos conductores de motocicleta murieron en percances distintos en la zona metropolitana de la Ciudad de México, este miércoles.

Por la tarde, un motociclista que circulaba en dirección a la Ciudad de México chocó contra la parte trasera de una camioneta y salió disparado del vehículo para golpearse en el suelo.

El impacto fue tan duro que el tripulante murió en forma casi instantánea; automovilistas contaron que la camioneta se fue del lugar sin prestar atención al accidentado.

Héctor, de 30 años, fue diagnosticado sin vida por paramédicos de Capufe; acudía a su trabajo.

Horas antes, en la zona centro de la capital, un hombre, de 35 años, y su acompañante, de 18, que esperaban el cambio de luz en un semáforo a borde de su motoneta fueron arrollados por un camión de carga, cuyo operador se dio a la fuga.

30

AÑOS

tenía Héctor, quien conducía hacia su trabajo en la CDMX.

El conductor de la moto murió en el sitio, el cruce de Eje 1 Poniente Guerrero con Eje 1 Norte Mosqueta, a consecuencia del golpe, mientras que el joven fue llevado por una ambulancia particular al Hospital Rubén Leñero.

Los motociclistas ni siquiera se dieron cuenta de lo sucedido porque el camión los golpeó por la espalda y los lanzó a varios metros.

NADIE VIO. El accidente ocurrió a las dos de la mañana, por lo que no hubo testigos del rumbo que tomó el conductor del transporte de carga; una revisión inmediata a las cámaras de video localizadas en los alrededores encontró que se trató de un camión blanco de tipo rabón, pero no hubo más datos.

Autoridades buscan al chofer involucrado en el accidente.

“

Un camión tipo rabón, color blanco, se dio a la fuga, tras chocar contra una motocicleta color negro con rojo”.

Informe policiaco

Fecha:

29/07/2021

Sección:

Seguridad

Página:

22



EN BREVE

ARROLLAN A JÓVENES Y UNO CHUPA FAROS

Un joven murió y otro resultó lesionado, al ser atropellados en su motoneta, cuando circulaban por la esquina de Guerrero y Mosqueta, en la colonia Guerrero. Fueron embestidos por un vehículo de carga que después del impacto se dio a la fuga hacia Paseo de la Reforma.



Fecha:

29/07/21

Sección:

La roja

Página:

4

El Gráfico

TENÍAN PROBLEMAS HACE TIEMPO

CORTAN AMISTAD A TIROS

**Presunto narcomenudista y rata asesina a
viejo amigo en la colonia Agrícola Pantitlán**

REDACCIÓN

Los conflictos entre un hombre que regresó a vivir a la Ciudad de México hace 9 meses y un antiguo amigo se desbordaron y éste cortó la relación baleando a Rodolfo Ambrosio.

La noche del martes, Rodolfo, quien se dedicaba a la compra y venta de vehículos, estaba afuera de su casa en la colonia Agrícola Pantitlán y vio llegar a bordo de una moto a Carlos Eduardo F., a quien conocía de tiempo atrás, pero del que se había distanciado.

Carlos Eduardo estaba acompañado de un hombre apodado "El Titino"; sin decir palabra, Carlos se acercó a su viejo amigo y le disparó en al menos ocho ocasiones, con lo que le provocó una herida en la cabeza.

Los problemas comenzaron hace un mes, cuando la pareja de Eduardo tuvo un altercado con la hija del finado Rodolfo y la amenazó de muerte.

El drama concluyó este martes cuando Itzel y su padre estaban fuera de su casa y los otros dos hombres se acercaron para atacarlos directamente.

Familiares de la víctima indicaron a las autoridades que los agresores se dedican a asaltar peatones y vender droga en la calle 5 de la colonia Agrícola Pantitlán.

Por el homicidio no habían sido detenidos los responsables.

9

MESES

tenía la familia de la víctima de haber vuelto a Ciudad de México.



Plomean a automovilista por oponerse a robo, en La Escandón

A LA FUGA

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN



Los responsables se dieron a la fuga sobre Benjamín Franklin con rumbo desconocido

CIUDAD DE MÉXICO.- Gran movilización policiaca se registró en calles de la colonia Escandón, donde un automovilista fue atacado a balazos en un presunto intento de asalto.

Los violentos acontecimientos se registraron sobre avenida Benjamín Franklin a la altura de la calle Francisco Munguía,



Médicos luchan por salvarlo

FOTO: ESPECIAL

motocicletas y le dispararon, aparentemente porque se opuso al asalto e intentó darse a la fuga.

El auto sin control se estrelló contra la parte trasera de un camión de carga.

Al lugar llegaron paramédicos de Protección Civil de la alcaldía Miguel Hidalgo, quienes trasladaron al herido, de aproximadamente 30 años de edad, al hospital Ángeles Mocol, ya que presentaba un disparo en la cabeza.

por donde circulaba el hombre a bordo de un vehículo Versa color blanco, con placas de circulación NYU-46-87, cuando cuatro sujetos llegaron a bordo de dos

Fecha:

29/07/2021

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro

QUEDA COMO SANTO CRISTO

CIUDAD DE MÉXICO.- Juan Diego terminó en el hospital tras un accidente en el trabajo. El albañil, de 28 años, sufrió una caída en una obra en la zona de La Merced. El percance ocurrió alrededor del mediodía, mientras aplanaba los muros en la segunda planta de la construcción. Pese azotar contra el suelo, se levantó, abandonó el inmueble y caminó en busca de ayuda hasta Tepito. **ELTHON GARCÍA**



Juan Diego tiene costillas fracturadas, traumatismo craneoencefálico y golpes en todo el cuerpo.



Un motoparamédico del ERUM atendió al albañil.